

Kreisschützenverband Deister-Süntel-Calenberg von 1951 e.V.

Gerd Gehlen
Kreispressewart
Tel.050422472
Mob. 01701064137
Fax.050425090710
Gerd-Gehlen@t-online.de

31848 Bad Münster
Am Heelweg 4

Pressemitteilung

Ehrungen auf dem Stadtschützentag in Bad Münster

Es ist ein guter Brauch unter den Schützenvereinen in der Stadt Bad Münster, jährlich, im Rahmen des Stadtschützentages Mitglieder zu ehren, welche sich in besonderer Weise um ihren Verein verdient gemacht haben.

Erfreulich hierbei ist, dass es sich bei diesen Ehrungen nicht unbedingt um Schiesssportliche Leistungen handeln muss, sondern dass hierbei Mitglieder geehrt werden, welche oftmals im 2. Glied stehen und deren Arbeit zwar war genommen wird, aber von vielen Mitgliedern der Vereine schon als selbstverständlich gelten.

Sei es die Arbeit im und um die Schützenhäuser, das Grillen bei Veranstaltungen des Vereines, das Vorbereiten wie die Mithilfe bei Veranstaltungen oder auch die besondere Kameradschaftspflege innerhalb der Vereine und vieles andere mehr.

So wird aus jedem der 10 Schützenvereine der Stadt Bad Münster ein Mitglied vom jeweiligen Vorstand benannt und mit einer entsprechenden kurzen Begründung der Ehrung vom jeweiligen Ausrichter des Stadtschützentages geehrt.

Jede/r der Geehrten erhält als äußeres Zeichen des Dankes eine Erinnerungsurkunde, wie auch ein Blumengebilde überreicht.

Auf dem diesjährigem Stadtschützentag konnten die Vereinsvorsitzenden des SV Bad Münster 07 Peter Przykopanski und des SSV Bad Münster Lothar Jaschinski, Anni Koch vom SV Bakede, Detlef Wedemeyer vom SC Egestorf Süntel, Wolfgang Narzynski vom SSV Bad Münster, Lothar Strohmeier vom SV Horrido Nienstedt, Oliver Hermann vom SV Hachmühlen, Detlef Mahler vom SV Bad Münster 07, Waltraud Grabbe vom SV Klein Süntel, Angela Meyer vom SV Klein Süntel und Ingrid Dolle vom SV Eimbeckhausen zu ihren Ehrungen beglückwünschen, wobei lediglich vom SV Nettelrede keine Ehrung gemeldet wurde.

Allen Geehrten auch auf diesem Weg Dank und Anerkennung für ihre Leistungen um das Schützenwesen. Mögen sie die Ehrung auch als Verpflichtung zum weitermachen ansehen.

Gerd Gehlen
Kreispressewart.

Bild

Die geehrten des Stadtschützentages